
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Senhor Presidente, Senhores Vereadores:

INDICO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades legais, seja oficiado

ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que solicite ao órgão

competente de sua administração a execução de melhorias de interesse público, conforme

abaixo se especifica e localiza:

Serviço pleiteado: Manutenção da Escola - Emef Prof. Jorge Passos - Jaraguazinho

Local: Rua: Oziel Egídio de Faria, s/n 

Bairro: Jaraguazinho

Justificativa: Senhor Prefeito, temos o conhecimento que os prédios das escolas públicas

municipais precisam constantemente de manutenção, reformas ou ampliações,  tendo em

vista que contribuem para melhorar as condições de trabalho dos servidores e influência

muito na aprendizagem dos alunos, além de atender à crescente demanda por vagas.

Um fato que infelizmente não é isolado é que a quadra de esportes e lazer da referida escola

foi objeto de furto e vandalismo nos últimos meses, agravando ainda mais a situação que já

necessitava  de  atenção,  dessa  forma  trazendo  insegurança  para  os  funcionários,  pais  e

principalmente as crianças indefesas que hoje evitam utilizar o local. Diante do exposto e

por já ser do conhecimento da nossa respeitada Secretaria de Educação é que formalizo essa

importante  INDICAÇÃO  requerendo  uma  URGÊNCIA  NA  MANUTENÇÃO  DA

UNIDADE ESCOLAR EMEF PROF. JORGE PASSOS e principalmente REFORMA da

quadra  de  esportes  e  também de  toda  a  calçada  do  entorno  da  unidade  onde  diversas

crianças e idosos já se machucaram por decorrência dos buracos e desnível da calçada na

chegada  a  escola.  É  sabido  por  este  Vereador  que  a  referida  manutenção  consta  em

programação da secretaria de Educação e Obras para ser atendida, mas ainda não tem uma

previsão, nem data definida e o local necessita ser atendida o quanto mais rápido. 

  



Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 21 de março de 2022.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB




		2022-03-22T14:25:52+0000




